

<https://info.nodo50.org/No-a-las-prospecciones.html>



# No a las prospecciones petrolíferas

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 28 de marzo de  
2012

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

El pasado sábado fue una jornada de lucha para Canarias, donde miles de personas salieron a las calles de todas las islas para decir NO a Repsol, No a las prospecciones petrolíferas.

Con el lema "O muere el capitalismo o muere la madre tierra", para Canarias se presenta un futuro incierto, un futuro "crudo" ya que, el ministro Jose Manuel Soria a autorizado recientemente a Repsol para que investigue si existe petróleo en las aguas próximas a Lanzarote y Fuerteventura. Por lo que Soria opta por el segundo, que muera la madre tierra, que muera Canarias.

En todo el archipiélago, la posición para la población es clara y no se va a permitir que Repsol entre en Canarias.

Más información: [arribalasqueluchan.org](http://arribalasqueluchan.org)